

第3者評価の力は 「保育士のチームワーク」

サービス評価は、監査と違います。保育士が主役となるのです。しかも、保育の質を保育士集団のチームワークにより引き上げていくプロセスが大切と考えます。こうしたプロセスのなかで、主任保育士のリーダーシップが鍛えられ、一人ひとりの保育士が第三者である評価者に自らの専門性を説明する言語をもつてになるからです。

また、評価結果により、日々の保育に課題を発見された保育園においては、引き続き保育の質の向上に取り組んでください。保育士皆さんの努力において、PDC-Aのサイクルを回し続けることで、大阪の保育の質が一層引き上げされることを願っています。

保育士が主役

か所の保育園の評価決定を行いました。評価決定の一部は、第三者評価システム推進会議大阪のホームページでみることができます。

福祉サービス第三者評価センターアーは11月末段階で25定に関わさせていただいております。今回は、その立場から、これまでの一年を振り返りつつ、保育所の第三者評価について、私なりの考え方を述べさせていただきます。

大阪府社協の福祉サービス第三評価センターにおいて児童福祉分野の評価決まります。今は、その立場から、これまでの一年を振り返りつつ、保育所の第三者評価について、私なりの考え方を述べさせていただきます。



(大阪府立大学人間社会学部
社会福祉学科 関川芳孝教授)

評価決定の過程においても、調査者の先生方の説明を受けており、評価を受けたいただいた一つひとつの大変ご苦労いただいていることが伝わってきます。なかでも、保育の基本に関する追加基準の評価結果がほぼ「a」という評価結果をとられた保育園におけることは、保育士全員が力を合わせ随分と頑張ったことでしょう。評価機関コメントでは、こうした保育士の皆さん方のご苦労に敬意を払い、可能な限り「讃める」ことをモットーとしてきました。

評価決定 25の保育園

評価決定の過程においても、調査者の先生方の説明を受けており、評価を受けたいただいた一つひとつの大変ご苦労いただいていることが伝わってきます。なかでも、保育の基本に関する追加基準の評価結果がほぼ「a」という評価結果をとられた保育園におけることは、保育士全員が力を合わせ随分と頑張ったことでしょう。評価機関コメントでは、こうした保育士の皆さん方のご苦労に敬意を払い、可能な限り「讃める」ことをモットーとしてきました。

住む街きれいに

心も拾う
ゴミ拾い

泉南市

ココアンジュ新家



平成10年から2か月に1回、4・5歳児が保育園のある地域を美しくしまします。

うとゴミ拾いに出かけています。出会う人たちに大きな声で「おはようございます」のあいさつもかかしません。

この活動を通して、地域の方とのふれあいのなかで出会った方から「ごくろうさん」と声をかけて頂き、お礼を言つてもらつた喜び、ゴミを拾うときれいになることの喜びを感じている子どもたちです。

地域とともに ふれあい大切に



思いやり大切に

=迎えたり
訪ねたり=



河内長野市
大典保育園

当園では2つの地域交流事業を行っています。そのひとつは、月3回開催している「なかよしひろば」。地域の親子を園に迎え、家庭では味わえない遊びを体験したり、時には園行事にも園児と一緒に参加し楽しんでもらっています。

二つ目は、在園児と近隣の老人通所施設との交流行事です。散歩の途中立ち寄ったり、クッキングのおすそ分けをしたり日常の交流を



大切しています。その中から、子どもたちの心に優しい思いやりの心が育まれればと願っています。

